

NOTA DE PRENSA

LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA ENVÍA 30 TONELADAS DE AYUDA HUMANITARIA A HAÏTÍ

España contribuirá a la respuesta a esta emergencia con de 250.000 euros a la Federación Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja para esta emergencia; el envío de insumos médicos y el apoyo en materia de agua y saneamiento de emergencia.

Puerto Príncipe, 20 de agosto de 2021

España, a través de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), aportará 250.000 euros al llamamiento de ayuda de la Federación Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja (FICR) para atender la crisis humanitaria causada por el terremoto de magnitud 7,2 en el suroeste del país el pasado 14 de agosto.

El sismo se ha cobrado ya más de 2.100 vidas, más de 12.000 personas heridas, y se espera que las cifras sigan subiendo según avancen las labores de rescate. Además, se estima que 137.000 familias afectadas directamente, en términos de alojamiento; 500 000 personas necesitan ayuda humanitaria y unas 10.000 de ellas requieren de atención médica.

La AECID prevé además el envío de insumos médicos -requeridos por el Gobierno haitiano en su petición de ayuda internacional- por vía aérea en la mañana del próximo domingo. Organizado por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), este envío incluye 21 toneladas de ayuda consistente en material médico, toldos, kits básicos de cocina y material de potabilización de agua y saneamiento. Las otras 9 toneladas las aportan Acción contra el Hambre, Cruz Roja Española y Médicos Mundo, que están trabajando sobre el terreno.

El avión sale mañana, sábado, de la base Aérea de Torrejón de Ardoz en Madrid, y llegará a Puerto Príncipe el domingo a primera hora. Esta operación de ayuda de emergencia española se enmarca dentro de las denominadas “Team Europe”, cofinanciadas por el Mecanismo Europeo de Protección Civil de la UE, que cofinancia el 75% del coste del transporte de ayuda.

España, a través de la AECID en Haití, desea:

- Dar una respuesta rápida y urgente a la crisis a la que se enfrenta el pueblo haitiano
- Contribuir a la recuperación de Haití tras esta nueva tragedia
- Continuar demostrando su solidaridad con Haití incluso en las situaciones más difíciles.

Desde el primer momento de la emergencia, la Oficina de Acción Humanitaria de la AECID ha estado en contacto con la Embajada española en Haití, así como con la Oficina Técnica de Cooperación de la AECID en el país para evaluar la situación y las posibles acciones encaminadas a ayudar a paliar la situación de emergencia que sufre la población haitiana.

Por último, la Agencia aportará una respuesta directa en materia de agua y saneamiento para apoyar en el manejo de equipos de potabilización de agua aportados con anterioridad por la Cooperación Española a la Agencia Nacional de Agua y Saneamiento de Haití (DINEPA) con la que mantiene proyectos de cooperación. Este apoyo consiste en una planta de potabilizadora portátil y una misión de apoyo técnico de tres especialistas en emergencias y WASH del equipo START, que ya se encuentran en el país. Esta actuación estaría destinada a proveer a la población más vulnerable de acceso a agua potable y saneamiento. Adicionalmente, otros cuatro españoles participan en la misión de este despliegue en Haití de la EUCP, enviado por ECHO como parte de la respuesta europea a este desastre natural